



Abril 3, 2017

***'Es imprescriptible e irrenunciable la defensa del derecho que asiste a la Patria sobre nuestras islas', enfatizó el gobernador y destacó que 'en Malvinas no hay ningún NN, hay 649 héroes de la Patria'.***

El gobernador Omar Gutiérrez presidió ayer, 2 de abril, del acto de homenaje por el Día de los Veteranos y los Caídos en la Guerra de Malvinas, a 35 años del conflicto bélico. Fue en las escalinatas de la sede del Ejército Argentino de la ciudad de Neuquén, en la Avenida Argentina. Durante su discurso, el mandatario enfatizó que 'es imprescriptible e irrenunciable la defensa del derecho que asiste a la Patria sobre nuestras islas'.

Al inicio de sus palabras, el gobernador se remitió a la historia de las islas y destacó que 'hoy se celebra un nuevo año de una gesta que no comenzó el 2 de abril de 1982. No son 35 años, son muchos más'.

Dirigió su palabra a los veteranos y familiares de Malvinas y destacó: 'Gracias a ustedes que jamás politizaron la lucha, jamás permitieron que alguien se pueda apropiar sacando un rédito político e ideológico, porque siempre prevaleció el interés y la defensa en el espíritu malvinero de la patria'.

'Malvinas es un concepto que nos atraviesa a lo largo y ancho de la Patria, que nos une y nos reconcilia. Gracias a todas las comisiones de veteranos de Malvinas de todo el país, que trabajaron, trabajan y habrán de trabajar incansablemente por esto', continuó.

Por otro lado, cuestionó la situación actual para el ingreso de los argentinos a los archipiélagos y destacó la necesidad de trabajar en pos de la reivindicación de los derechos nacionales. 'No puede ser que para ingresar a las islas haya que presentar pasaporte argentino. Esas son las gestiones que habremos de ocuparnos. Ahí, donde están estos 649 héroes de la patria, de la celeste y blanca, esa bandera va a flamear más temprano que tarde. Ahí tenemos que poner el esfuerzo y la energía para lograrlo', aseveró.

Se refirió también al fallo aprobado durante el 2016 por la Organización de las Naciones Unidas (ONU), que establece la extensión del límite exterior de la plataforma continental que incluye a las Malvinas, las islas del Atlántico Sur y la Antártida. 'El año pasado logramos que a través de una resolución de la ONU ya no haya más límite en la profundidad de la frontera marítima. Ese es el camino que tenemos que profundizar para lograr la recuperación y restablecimiento pleno de nuestras islas', dijo.

'En Malvinas no hay ningún NN, hay 649 héroes de la Patria. Van a vivir siempre en la memoria

y el corazón de cada uno de nosotros. Memoria, justicia y verdad: el sentimiento malvinense también está incorporado en estos tres valores', finalizó el gobernador.

Gutiérrez estuvo acompañado por el vicegobernador Rolando Figueroa; el comandante de la Sexta Brigada de Montaña del Ejército, Gustavo Planes; funcionarios provinciales y municipales, entre otros.

Tras la entonación de los himnos nacional, provincial y de Malvinas, se realizó una invocación religiosa y tras la colocación de ofrendas florales en el monolito, se hizo un minuto de silencio en homenaje a las víctimas de la guerra. Al finalizar los discursos oficiales, se procedió al desfile militar frente al Ejército.

*Información extraída de Neuquén Informa* 